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RETROCESSO NA SAÚDE EM ESTEIO
O vereador Leo Dahmer, do PT, luta por uma 

mudança no Governo Pascoal. Enquanto     
outros municípios tem a UPA 24h – Unidade 

de Pronto Atendimento, funcionando e sendo inau-
guradas, a Prefeitura de Esteio, que herdou um pré-
dio pronto e com recursos adicionais para aquisição 
de equipamentos, se nega a abrir a nossa unidade da 
UPA 24h e a desafogar o São Camilo. Esteio está na 
contramão dos outros municípios da região onde os 
governantes assumiram a UPA como um investimen-
to na população e não como um gasto do governo.

A UPA 24 foi inaugurada em 2016 e tem ca-
pacidade para atender 300 pessoas por dia. 
O índice de aprovação dos serviços avalia-

do pelos usuários chega a mais de 90% de satisfação. 
Segundo dados, aproximadamente 30% das pessoas 
atendidas pela UPA são de fora da cidade, a grande 
maioria de Esteio, que só tem atendimento em Sa-
pucaia por não contar com esse serviço na cidade.

Em Novo Hamburgo, a UPA 24h Boleslau Case-
miro Konarzewski, foi inaugurada no dia 9 de 
junho. Com capacidade para atender 6500 pes-

soas por mês, a unidade está localizada na Rua Vis-
conde de Taunay, nº 134, no Bairro Rio Branco.

Em Esteio atual administração assumiu ano 
passado e recebeu o prédio da UPA 24h pron-
to, com recursos já disponíveis para compra 

de equipamentos. O governo deveria ter buscado 
junto aos governos federal e estadual a coopartic-
ipação para os custos de operação e abrir a UPA 
à população, como outros municípios fizeram.

Ao contrário, o governo quer ‘comprar” o 
prédio, que foi construído pelo governo federal, 
e fazer ali outro tipo de serviço. Possivelmente 
transformar em um posto de saúde, sem urgên-
cia emergência. Significa usar a estrutura de um 
mini hospital para prestar serviços que hoje já 
estão disponíveis em outras unidades. Segundo 
o vereador Leo Dahmer, trata-se de um grande 
desperdício da estrutura instalada, que não vai 
desafogar o São Camilo e atender as necessi-
dades das pessoas, sem data para início dos aten-
dimentos, apesar desta gestão estar em seu se-
gundo ano. “Portanto esperamos que o governo 
reveja esta posição e pense em saúde como um 
investimento na população e não como um gas-
to. Que priorize a abertura da UPA como todos 
os serviços previstos na elaboração” defende Leo.

 SAPUCAIA DO SUL

NOVO HAMBURGO

COMO ESTÁ A SITUAÇÃO EM ESTEIO

“esperamos que o governo reveja esta posição e pense em saúde 
como um investimento na população e não como um gasto” 
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Na terça-feira, dia 26, após quatro tentativas 
a comissão especial da Câmara Federal que 
analisa a regulamentação para registro de 

agrotóxicos conseguiu aprovar o relatório que fa-
vorece a aprovação de uso de veneno na agricultura 
(PL6299/02). A ideia da bancada ruralista é facilitar 
a aprovação de uso de veneno na agricultura sem a 
avaliação da Agência Nacional de Vigilância Sani-
tária (Anvisa). A Anvisa é responsável em avaliar os 
impactos dos venenos sobre a saúde da população. O 
vereador Leo Dahmer, do PT, acompanha o avanço 
da PEC do Veneno com preocupação. “A bancada ru-
ralista que está forçando essa pauta pensa somente no 
seu lucro em desprezo da saúde das pessoas”, expli-
ca Leo. O vereador apresentará moção de repúdio à 

PL do Veneno avança em nossa direção
comissão da Câmara Federal pela decisão tomada. O 
deputado Federal Elvino Bohn Gass, do PT, está em 
ampla campanha para tentar reverter o resultado no 
Plenário. 

A Câmara de Vereadores está investigando a 
ampliação dos serviços de terceirizadas na 
Gestão de Pascoal e solicitou formalmente le-

vantamento de quais são as empresas que atuam em 
Esteio, quais são os serviços prestados, com discrim-
inação de razão social, quadro societário e número 
de funcionários. Além desta iniciativa da Câmara, o 
Vereador Leo Dahmer, do PT, solicitou formalmente 

Farra das Terceirizadas

Audiência Pública para tratar do Galvany Gedes
 é aprovada em Plenário

Nesta terça-feira, dia 26, o vereador Leo 
Dahmer, do PT, que integra a Comissão de 
Urbanização, Transporte e Habitação, propôs 

a realização de uma Audiência Pública para tratar das 
questões relativas ao Parque Municipal Galvany Dor-
neles Guedes. A Audiência Pública foi motivada por 
um grupo de pessoas que usam os equipamentos da 

explicações sobre práticas questionáveis envolvendo 
apoiador da campanha de Pascoal, atualmente con-
tratado por empresa terceirizada. Após a reportagem 
do Fantástico sobre a Farra das Terceirizadas, veicu-
lada no dia 17 de junho, surgiram denúncias nos mu-
nicípios de Viamão, Tramandaí e um pedido de CPI 
na Assembleia Legislativa Gaúcha. 

academia de saúde, e chamaram acionaram o vereador 
em rede social para que fizesse uma visita ao Parque. 
A visita foi feita no sábado, dia 6 e foi realizada uma 
reunião na Comissão, no dia 19, que encaminhou a 
solicitação de Audiência Pública aprovada na sessão 
ordinária do dia 26. A Audiência está prevista para ser 
realizada no dia 11 de julho, nas instalações do Parque 
Municipal.


